

LOIRE

## L'artisanat expliqué aux collégiens

« Bravo les artisans » permet à des élèves de 4<sup>e</sup> de découvrir l'artisanat lors d'une immersion en entreprise.

L'artisanat occupe une part importante de l'activité professionnelle. C'est 10 % de la population active et 35 % des entreprises. Dans la Loire, la chambre de Métiers compte 20 000 artisans. Le dispositif « Bravo les artisans » permet aux jeunes de mieux connaître ce milieu professionnel et économique.

### Un stage de 10 heures

« L'objectif est de faire grandir les compétences des jeunes qui cherchent un métier et leur faire découvrir une autre voie, mais aussi réhabiliter l'image de l'orientation professionnelle, souligne Pascal Calamand, le président de la chambre des Métiers, il s'agit d'un stage



Devant l'assemblée des artisans et jeunes reporters, le président de la chambre de Commerce Pascal Calamand. Photo Progrès/Jacky TOINON

professionnel effectué pendant 10 heures en binôme dans une entreprise artisanale par de jeunes collégiens volontaires. »

Le principal du Collège du Palais à Feurs, Boris Ducray, instigateur de cette opération, développe les bénéfices de la démarche : « C'est

une opération gagnant-gagnant. »

Depuis 1994, 3 122 jeunes ont participé à cette opération dans les collèges des Bruneaux à Firminy, François-d'Assises de Roanne et du Palais à Feurs.

De notre correspondant  
Jacky TOINON

*Le Progrès Samedi 28 janvier 2023*